

# *Cuba cerca de tener cubierta por bosques la tercera parte de su territorio*

---



La Habana, 19 ago (RHC) Cuba cerró el 2015 con el 30,6 % de su territorio cubierto por bosques, resultado que la ratifica dentro del reducido grupo de naciones en vías de desarrollo que mantienen un sostenido crecimiento de tan importante indicador ambiental.

Según los datos del texto Panorama ambiental. Cuba 2015, publicado en el sitio web de la Oficina Nacional de Estadística e Información ([www.onei.cu](http://www.onei.cu)), en el 2010 la superficie boscosa abarcaba el 27,6 % de nuestro archipiélago, refiere el diario Granma.

Nuevamente la provincia de Pinar del Río aparece como la más reforestada al alcanzar el 47,0 % de su área total ocupada por árboles, seguida de Guantánamo con el 46,7, Matanzas, 39,1, Holguín, 38,3, Santiago de Cuba, 33,0, y Granma, 26,7.

El municipio especial Isla de la Juventud muestra un apreciable 65,2, mientras en Las Tunas los bosques solo cubren el 19,0 % de la superficie local.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/103176-cuba-cerca-de-tener-cubierta-por-bosques-la-tercera-parte-de-su-territorio>



**Radio Habana Cuba**